

> Toutes les communes > Plouhinec (29)



# Plouhinec. Lycée Jean-Moulin : Chesnais-Girard "prêt à regarder les projets"

Publié le 09 février 2018 à 09h18

VOIR LES COMMENTAIRES

Ce jeudi soir, Loïg Chesnais-Girard, président de Région, est venu à la rencontre des élus capistes lors du conseil communautaire, à Confort-Meilars. Le sujet majeur : la fermeture annoncée du lycée professionnel Jean-Moulin, à Plouhinec (29).

"Je sais qu'il y a un sentiment d'injustice, de non-écoute ou même de violence vis-à-vis de ce territoire dans la manière dont les choses se sont passées. Je sais aussi qu'il y a eu des projets exprimés samedi. Je suis prêt à regarder tous les projets", a annoncé Loïg Chesnais-Girard.

## "Je suis disponible pour écouter"

"La décision prise par la Région a été votée, elle est là, je suis disponible pour écouter. Mais il faut que les dossiers présentés le soient vraiment", a expliqué le président de la Région, qui a indiqué que jusqu'à présent, aucun dossier n'a été déposé.

Autre sujet abordé : l'avenir du Cap-Sizun. "Je suis président de la Bretagne : si un bout de la Bretagne ne va pas bien, la Bretagne ne va pas bien".

"Vous avez des idées, nous avons des capacités à faire, il faut se mettre autour de la table, réfléchir à des stratégies, une organisation, pour envisager des choses. Vous avez des idées, nous en avons aussi et, à un moment, il faudra les confronter".

Après le départ du président de la Région ce jeudi, l'élu d'Audierne et conseiller départemental Didier Guillon a pris la parole : "Depuis notre dernier conseil communautaire, il est important d'adopter une nouvelle motion pour surseoir à la fermeture du lycée, mais pas que seulement de nous mais des autres acteurs, comme notre députée, et tous ceux qui étaient présents, pour une nouvelle motion pour demander un moratoire et que le recteur sente déjà une pression. Il faut qu'on dise ce dont nous avons besoin : un moratoire pour avoir le temps de présenter des propositions". Une motion adoptée à l'unanimité.

